



## Screening: Zika Virus

Med Uni Graz bietet als einziger Universitätsstandort PCR zum Nachweis an.

Aktuell gehen Berichte über das Zika-Virus durch alle Medien, wird der Erreger doch mit einer großen Gefahr für schwangere Frauen in Verbindung gebracht, bedingt durch den Zika-Virus ein Kind mit Mikrozephalie auf die Welt zu bringen. Das Institut für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin der Medizinischen Universität Graz hat dieses aktuelle Thema sofort aufgegriffen und bietet daher eine PCR (Polymerase-Kettenreaktion) an, ein Verfahren, mit welchem das Virus im Blut oder Fruchtwasser direkt nachgewiesen kann. Damit bietet das Institut einen an österreichischen Medizinischen Universitäten einzigartigen Service an und hat rasch den aktuellen gesundheitspolitischen Fragen Rechnung getragen.

*Monday, 01. February 2016*